



communiqué

N°:
No.: 72

Le 29 mai 1985

LES MINISTRES PROVINCIAUX DU COMMERCE RECONNAISSENT LA NÉCESSITÉ D'UN ACCORD COMMERCIAL GLOBAL

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a annoncé aujourd'hui que les ministres du Commerce des Provinces et Territoires ont reconnu l'urgente nécessité d'un accord global pour maintenir et renforcer notre accès au marché américain. Les Ministres ont reconnu que toute négociation appelle un avantage mutuel.

Monsieur Kelleher a fait cette annonce à la fin d'une rencontre qu'il a eue mardi à Vancouver avec les ministres du Commerce des Provinces et des Territoires.

Les Ministres ont convenu que la rencontre s'est déroulée dans un esprit de coopération et d'engagement. Monsieur Kelleher a déclaré que l'entente marquait un moment historique des relations fédérales-provinciales.

Les Ministres se sont engagés à renforcer le consensus fédéral-provincial touchant le commerce. Ils ont convenu que la diversification des marchés est essentielle, surtout dans la région de l'Asie et du Pacifique.

La prochaine réunion des ministres du Commerce se tiendra à Halifax le 1^{er} octobre 1985. Elle lancera le Mois des exportations canadiennes.

Pour de plus amples renseignements, contacter:
Denis Comeau
Porte-parole adjoint
(Commerce extérieur)
995-1874